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ATA DE REUNIÃO DA C
OMISSÃO PERMANENTE

 DE VIAÇÃO, OBRAS 

PÚBLICAS, AGRICULTURA,
 INDÚSTRIA, COMÉRCIO E

 MEIO AMBIENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE MARIANA, REALIZADA

 NO DIA VINTE E 

SEIS DE AGOSTO DE DOIS
 MIL E DEZENOVE. (26-08-2

019). 

Ao vigésimo sexto dia
 do mês de agosto de

 dois mil e dezenove, 
na Câmara 

Municipal de Mariana,
 as dez horas e trin

ta e cinco minutos, realizou-se a 

Reunião da Comissão
 Permanente de Viaçã

o, Obras Públicas, Ag
ricultura, 

Indústria, Comércio e 
Meio Ambiente (Presidente: Marcelo Macedo; Vice- 

presidente: Deyvson Ribeiro; Vogal: Antônio Marcos Ramos de Freitas). 

Estiveram Presentes: 
OS moradores do bairro

 São José- Cartucha Senhoras 

Creuza Maria, Maria Lira de Souza, Priscila Dias, Rosana 
Rosa, o Senhor 

César Augusto, proprie
tário da empresa Kombiritis. ABERTURA

: o Presidente 

Marcelo Macedo deu i
nício aos trabalhos sol

icitando que o Vereado
r Deyvson 

Ribeiro realizasse a le
itura da Ata da Reuniã

o da Comissão de Via
ção, Obras 

Públicas, Agricultura, I
ndústria, Comércio e M

eio Ambiente, ocorrida
 ao décimo 

nono dia do mês de 
agosto de dois mil e dezenove, que 

foi aprovada por 

unanimidade. Sendo registrtada a presença do Vereador Bruno MóÓI. 

COMUNICAÇÃO: O P
residente solicitou que O Verea

dor Deyvson Ribeiro 

realizasse a leitura dos Ofícios. O Vereador Deyvson Ribeiro, solicitou ao 

Presidente da Comissã
o, que os moradores p

resentes na tribuna ad
entrassem 

ao Plenário, por estarem 
munidos de um abaix

o assinado e solicita
vam a 

palavra para falar a respeito das Ruas do 
bairro em que moram

 que não 

possuem iluminação a
dequada sendo passad

a a palavra logo, após para O 

Senhor Cesar Augusto 
da empresa Kombiritis q

ue queria falar a respei
to da 

Exposição Viva Rodeio
 Show. Atendendo a so

licitação do Vereador D
eyvson 

Ribeiro foram convidad
os todos os presentes,

 para compor a mesa. 
Com a 

palavra, O César Chalez
inho, informou de algu

mas irregularidades no e
vento 

Viva Rodeio show. Dize
ndo que teve várias reu

niões antes da exposiçã
o, e a 

pessoa que ganhou a l
icitação, entre as aspas,

 porque ele não sabe d
izer se 

teve a licitação, sendo 
uma coisa nas escuras

 porque na reunião falo
u que 

seria cinquenta por cento do valor da praça de alimentação para OS 

comerciantes, do valor d
a sua venda, e depois O 

valor dessa venda, caiu 
para 

quarenta por cento. Inf
ormando que esteve na s

exta feira com a Flávia,
 e foi 

questionar sobre o fato 
de ter um Guia Truck d

entro do camarote, já q
ue foi 

falado inicialmente que n
ão teria Chopp e que o 

dele estava descartado,
 mas 

que poderia ter a opçã
o de encaixa-lo. Onde ele falou que tam

bém teria 

interesse no estacionam
ento, sendo informado d

o valor de dezoito mil para 

fazer um estacionamen
to segurado. Sendo repassada a info

rmação de caber 

quatrocentos carros no est
acionamento. Porém, depoi

s, ficou evidenciado de 

caber cerca de um mil e q
uinhentos carros no estac

ionamento, com valor de 

trinta reais por carro. O
 senhor César Augusto

 questionou para onde ir
ia,o 

dinheiro arrecadado no es
tacionamento e se teve co

ntrato de licitação pára-q
ue ” 

a pessoa tenha pegado o
 valor do estacionamento.

 Levantando ahfipó lése s,
e,..a""' 

pessoa teria pagado os 
dezoito mil que foi cobrado para a ségur

 | 
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Senhor César Augusto, informou, ainda, que não houve ajuda aos 

comerciantes locais, como foi dito, tendo em vista te
rem apenas nove barracas 

de comerciantes marianenses na exposição, dizendo, ainda, ter sido uma 

escravidão pelo fato do comerciante pagar quarenta
 por cento da sua venda e 

não poder vender cerveja, refrigerante e caip fruta. D
izendo ainda que recebeu 

várias fotos de barracas de fora com ketchups e maioneses vencidos. 

Informando sobre alguns valores, disse que uma 
batata era quinze reais, O 

refrigerante, que alguns vendiam, seis reais, oito 
reais o espetinho e o tropeiro 

quinze reais. O Senhor César Augusto disse estar muito chatea
do com o que 

acontece em Mariana e ninguém faz nada. Questionando se os comerciantes 

de fora pagaram a taxa de solo e o alvará com
o ele. O Vereador Bruno MóI 

com a palavra, disse ser importante a participaç
ão do senhor César Augusto, 

dizendo que só houve uma participação mínim
a dos comerciantes de Mariana 

na exposição devido ao grande esforço da C
asa. Sendo tudo uma grande 

fraude. E que as pessoas não tem noção de
 quanto o povo Marianense foi 

prejudicado com essa exposição que não foi exposição. Informando que a 

prefeitura estaria dando a festa para o povo, 
o circo, porque ela é incompetente 

para proporcionar o básico, como água, rem
édio, cesta básica. Informando que 

em Mariana tem algumas pessoas, que 
não enchem uma mão, que estáão 

ganhando muito dinheiro nos eventos da cidade. Que são pessoas Qque 

possuem uma estrutura com participação 
efetiva do executivo e estão dando 

uma festa, um circo para o povo para que
 elas não vejam que não tem o básico 

para eles sendo uma obrigação do pode
r público. Informando ter uma estrutura 

por traz desses eventos com O objeti
vo de lesar o contribuinte, de lesar 

as 

pessoas. Com a palavra, a vereadora 
Daniely Alves disse entender da revolta

 

do Senhor César Chalezinho, dizend
o que esses erros em eventos q

ue já 

ocorreram devem ser discutidos e 
disse da responsabilidade da Casa 

em 

fiscalizar a realização dos eventos 
em Mariana e da importância da pr

esença 

dele para levantar informações. Dev
endo ser questionado o que a rea

lização 

desses eventos traz de retorno p
ara a cidade uma vez que utiliza toda a 

estrutura da administração pública 
para sua realização e ainda pagam 

para a 

realização do evento. Esclarecendo, ainda, que o evento não podia ser 

chamado de exposição, pois só foram apresentados shows
, sendo que de 

ultima hora colocaram para a exposiç
ão mini- animais, o que levantou 

grande 

preocupação pelo fato do Secretário 
Wander ter informado não haver t

empo 

hábil para a realização de exames 
nos animais e que a estrutura qu

e foi 

montada para a realização do even
to inviabilizou os moradores devid

o aos 

altos preços praticados na praça de 
alimentação. O Vereador Deyvson Ribeiro, 

com a palavra, mostrou toda sua 
indignação devido à maneira como 

o evento 

foi realizado, dizendo ser importante se fazer vários questionamentos a 

respeito do evento, como número d
e barracas para oS comerciantes lo

cais, se 

a venda dos ingressos do camarote serão destinados as Instituições 

Filantrópicas, se houve abuso de 
horas trabalhadas pelos profissionais da 

saúde, por exemplo. Afirmando que o evento teve Um gasto” de 

aproximadamente dois milhões, mai
or do que foi divulgado, assi 

afirmado pelo Vereador Bruno Mol. 
Dizendo que estava 

W(» 
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a Secretaria de Cultura, Comunicação, Esportes, de Desenvolvimento Rural, a 

Guarda Municipal e o SAAE. Informando que prefeitura mobilizou toda sua 

estrutura e colocou no evento para que? Se a prefeitura passou o evento para 

outro realizar o que o pessoal estava fazendo lá? Sendo entendimento do 

vereador Deyvson Ribeiro que quem deveria contratar esses serviços era o 

cara da empresa. Afirmando que a prefeitura usou toda estrutura para um 

evento particular. O presidente da Comissão, Marcelo Macedo, disse que a 

Comissão tomará as providências para o esclarecimento das informações 

levantadas, dizendo que os comerciantes de Mariana devem participar de 

todos os eventos realizados no município. O Vereador Bruno Mól lembrou a 

todos de um Sindicato em Mariana que esta impossibilitado de receber 

qualquer dinheiro, qualquer tipo de Recurso Público, por causa de uma 

exposição. Informando, ainda, por causa de uma exposição o Sindicato esta 

impossibilitado de representar o homem do campo, por causa de uma 

exposição igual a essa que ocorreu. O Vereador Bruno Mol disse ainda que 

começou dia vinte três de agosto o evento Gastronômico de Tiradentes, onde 

fazendo uma comparação, lá, todos os produtores Rurais daquela região foram 

inseridos no evento para promover o produtor Rural de Tiradentes, onde os 

produtores Rurais estão sendo conhecidos nacionalmente. Alertando para o 

fato de uma gestão séria, com evento trazendo benefícios para todos ao 

contrário do que acontece com nossa cidade onde a mesma esta sendo 

tocada. A Vereadora Daniely Alves, fazendo Justiça com a Secretaria de 

Desenvolvimento Rural, informou que a Secretaria de Desenvolvimento Rural 

tinha um plano, de realizar uma Exposição Agropecuária com torneio leiteiro, e 

simplesmente foi impedida de participar através da Secretaria de Goverrno. 

Passando para a segunda parte da reunião, conforme solicitação do Vereador 

Deyvson Ribeiro, foi passada a palavra para as Senhoras Moradoras Maria 

Lira de Souza e Rosana Rosa que vieram ao plenário para requerer 

iluminação Pública nas Ruas A e B, na Vila Nazaré , no bairro São José 

Cartucha, conhecido como loteamento do Vaguinho, informando que em todas 

as gestões solicitaram ajuda para legalizar a transmissão de energia elétrica 

no bairro, sendo apresentado um abaixo -assinado. Onde questionaram porque 

a obra de extensão da energia elétrica não foi concluída pela prefeitura tendo 

em vista terem falado que o consórcio já ter sido pago e mesmo pagando taxa 

de iluminação Pública. Através de questionamentos realizados pela Vereadora 

Daniely Alves, foi respondido pelas moradoras que não são atendidas nem por 

caminhão pipa. O Vereador Deyvson Ribeiro disse da falta de gestão e da 

necessidade de chamar representantes de outras instituições, parabenizando 

os moradores pela iniciativa de comparecerem a Casa, para exigirem seus 

direitos. O Vereador Bruno Mól disse da importância de uma audiência pública. 

O Vereador Marcelo Macedo atendendo alguns requerimentos, informou da 

deliberação — agendamento —na próxima segunda feira convocando 

representantes para prestar esclarecimentos. O Presidente da Comi 

sugeriu a visita técnica, na quinta feira, dia vinte oito de agosto de dois 
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pelo Vereador Bruno Mól. Solicitando que as moradoras protocolem o abaixo 

assinado na Casa. ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada a)rátar fo) 

Presidente encerrou a Reunião às doze horas e trinta e três mlnu;os á 
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